



XÓCHITL GÁLVEZ EXIGE A PAN, PRI Y PRD SU APOYO IGUAL QUE A SUS CANDIDATOS

Por Redacción / *El Independiente*

Muy a su estilo y sin recato, Xóchitl Gálvez denunció que sus competidores en la selección de candidato del bloque opositor a la Presidencia Santiago Creel (PAN) Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid (PRI) así como Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera (PRD) lograron el apoyo de sus partidos para obtener la candidatura del Frente Amplio por México, pero les pide que también le ayuden.

Indicó que los mencionados aspirantes presidenciales han sido beneficiados con la recaudación de firmas de apoyo ciudadano como requisito para la competencia interna del frente de los partidos opositores sin que hayan hecho campaña como la legisladora. El 8 de este mes tienen como límite para recabar 150 mil firmas de ciudadanos de 17 estados, para avanzar a la siguiente etapa del proceso de selección de 3 contendientes.

En declaraciones a la prensa, Xóchitl Gálvez reveló que en la coalición opositora hay irregularidades que fueron detectadas al hacer una actualización del sitio Web que se utiliza para recabar las firmas de apoyo, uno de los requisitos para participar.

Sin ningún filtro, reveló que los aspirantes beneficiados por sus partidos en la primera etapa de selección han sido en primer lugar el Diputado panista Santiago Creel; también los priistas Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, en el mismo nivel que el perredista Silvano Aureoles, exgobernador de Michoacán sin que los hubiera visto haciendo proselitismo.

Dio a conocer en conferencia de prensa en Culiacán, Sinaloa este domingo que al hacer una revisión de la plataforma donde se da de alta las firmas con credencial de elector "está haciendo una captura masiva de firmas que sí me pareció un poco, no sé, rara, este fin de semana".

Al respecto, la legisladora panista se dio el lujo de presumir que ya cuenta con unas

410 mil firmas a su favor que le costaron recorridos por 18 estados de la República y puso en tela de juicio que sus compañeros en la misma búsqueda hayan hecho giras como ella.

De sus competidores en la búsqueda de la candidatura opositora expresó que "no los veo en la calle buscando la firma, entonces siento que empezó a haber como alguien que está juntando firmas para muchos candidatos, sin hacer este proceso ciudadano que nosotros estamos haciendo", comentó.

Arremetió contra los líderes de estos partidos a los que les envió el mensaje: "No tengo esas estructuras tan poderosas, ojalá, aquí hay tres partidos, que también me apoyen con firmas. Entiendo que privilegiaron a sus candidatos militantes: a Beatriz, a Enrique, a Santiago, a Silvano... Yo soy una mujer súper transparente, háganme suya también, yo se los pido"

Otras irregularidades detectadas por la hidalguense Gálvez, que los competidores que no militan en partidos reconocen que no están participando en igualdad de circunstancias debido a que, por ejemplo, entre los aspirantes hay legisladores federales en funciones.

Además de Xóchitl Gálvez, en la lista de los que aspiran a representar a la coalición Va por México es la senadora Beatriz Paredes Rangel, el Senador Miguel Ángel Mancera, los diputados federales panistas Santiago Creel Miranda e Ignacio Loyola Vera, el exdiputado del PAN Jorge Luis Preciado Rodríguez y el priista Enrique de la Madrid, así como los exgobernadores Silvano Aureoles Conejo y Francisco García Cabeza de Vaca. Estos últimos fueron denunciados por actos de corrupción.

También fueron registrados por el comité organizador tres aspirantes: Sergio Iban Torres Bravo, exsecretario de Seguridad de San Andrés Cholula, Puebla; José Jaime Enríquez Félix, exdiputado del PRD, e Israel Rivas Bastidas, vocero del Movimiento Nacional por la Salud Papás de Niños con Cáncer.



Foto: X @XochitlGalvez